



## LE PLATINE D'INVESTISSEMENT

Investir dans le platine peut se faire sous différentes formes. Comme avec les lingots de platine et lingotins, les pièces de platine ou les ETF et les produits dérivés. Chaque forme amène divers coûts et des risques à prendre en compte, mais la gamme de produits d'investissement en platine est plus limitée que les gammes pour l'or et l'argent, car la production minière annuelle est plus petite et les utilisations industrielles et technologiques du métal blanc sont bien plus importantes.

Cette page explique comment investir dans le platine physique aux meilleurs prix et avec un stockage sécurisé aux coûts les plus bas. Le métal est prêt pour une revente à tout moment.

L'argument en faveur de l'investissement dans le platine.

Peu de gens pensent à investir dans le platine par rapport à l'or et l'argent. Et encore moins prennent l'initiative réelle d'acheter du platine. Mais le métal blanc offre un investissement unique avec des atouts solides à prendre en compte.

Le platine est crucial et irremplaçable dans beaucoup d'applications industrielles de haut volume, le platine est reconnu dans le monde comme métal de joaillerie et jouit des primes les plus importantes sur les métaux précieux dans le secteur.

La demande continue fait face à une offre s'affaiblissant, des stocks au-dessus du sol décroissant et une augmentation des coûts d'exploitation minière, et

Une croissance probable de la demande proviendrait d'une large gamme d'utilisations technologiques et d'un marketing continue des bijoux en platine.

Bien que plus rare que l'or, le platine est partout dans le vie moderne, des convertisseurs catalytiques dans la moitié des voitures européennes aux disques durs des serveurs, en passant par les détecteurs de monoxyde de carbone dans les maisons, les thermocouples pour vérifier la température des fourneaux industriels, et les fermoirs de diamants sur la plupart des bagues de fiançailles en or.

**Une once de platine est extraite des mines toutes les 25 onces d'or extraites.**

En tout, la demande annuelle de platine a atteint ces cinq dernières années une moyenne de presque 10 milliards de dollars US soit 9,4 milliards d'euros au moment d'écrire ces lignes. Il s'agit d'un tiers de la valeur de l'argent vendu aux utilisateurs finaux. Cependant, la demande d'investissement en platine correspond à 10% de la demande d'investissement en argent métal. Le platine reste une nouveauté et est peu connu comme un actif financier avec une disponibilité limitée des produits d'investissement pour satisfaire une demande latente et refoulée.

Investissement dans pièces de platine

Seule la Russie a utilisé le platine comme monnaie, et ce fut l'unique pays à accumulé des stocks de platines sous forme de barres pour ses réserves nationales. Le métal précieux offre aujourd'hui beaucoup moins de choix de pièces que l'or ou l'argent. La gamme des barres et lingots de platine disponibles pour les investisseurs de détail est aussi beaucoup plus réduite.

L'hôtel de la monnaie américaine, la US Mint, émet depuis 1997 des American Eagles en platine avec ses pièces d'or et d'argent, mais de façon intermittente. En 1998, les hôtels de la monnaie canadienne, chinoise et australienne ont toute commencé à émettre des pièces de platine, parfois par intermittence. La Chine n'a pas émis de pièce de platine Chinoise Panda depuis 2005. La Perth Mint d'Australie a mis fin à sa série de pièces Koala de platine en 2010.

**Pourquoi la production de telles pièces a subit des pauses ?**

Les pièces de platine ont rarement satisfait à la demande des collectionneurs, et après l'émission d'une pièce Philharmonie autrichienne d'une once en 2016, de nouvelles pièces de platine ont vu le jour en 2017, avec l'Afrique du Sud par exemple marquant le 50ème anniversaire du Krugerrand d'or. La majorité du platine est cependant consommé chaque année dans les applications industrielles ou de joaillerie et les fabricants peuvent parfois difficilement trouver du nouveau métal. La demande des investisseurs privés pour les pièces est lingots n'est pas fiable.

**Les problèmes liés à l'investissement dans le platine physique**

Le platine est un choix d'investissement peu commun, la demande pour les lingots et les pièces peut donc être irrégulière. Cela fait que les affineries et les hôtels de la monnaie prudentes tiennent à leurs stocks, ce qui rend les détaillants inquiets concernant les produits de rachat. Les investisseurs choisissant des lingotins de platine ou petits lingots espèrent en général économiser de l'argent contre les pièces plus chères, mais ils ont tendance à vouloir des objets de marque, toujours dans leur emballage. A la revente, les lingotins et petits lingotins d'occasion vont le plus souvent finir dans la pile des produits à recycler et seront remis dans la chaîne logistique des grossistes sous la forme d'une large barre professionnelle. Tout cela a rendu difficile l'achat et la vente de platine en tant qu'investissement. La disponibilité est encore plus limitée par une offre irrégulière et parfois non fiable du métal nouvellement affiné. Quels que 70% de la production annuelle proviennent d'Afrique du Sud, où les problèmes de main d'œuvre et d'énergie ont impacté la production plusieurs fois ces dix dernières années. Cette incertitude qui plane au-dessus de la chaîne logistique peut augmenter la volatilité des cours du platine et empirer la différence entre les prix d'achat et les prix des ventes pour qui s'intéresse aux produits d'investissement de détail, comme les pièces et les lingotins.

L'écart de négoce aux Etats-Unis est habituellement de 5% et plus sur les petits lingots de platine de moins d'un kilo (32 onces), augmentant à 10% ou plus en Allemagne ou en Suisse ou au Royaume-Uni. Il faudra aussi s'acquitter de la TVA quand vous achetez du platine en dehors du marché professionnel de gros et prenez possession pour un stockage à la maison. Cela ajoutera 7,6% de coûts en plus en Suisse (argent que vous ne récupérez pas quand vous vendez), allant jusqu'à 19% en Allemagne et même 20% au Royaume-Uni.

Jusqu'à présent, cela a rendu l'investissement en platine difficile pour le particulier, notamment avec la TVA en Europe. Mais il existe une autre méthode qui est celle que nous vous proposons c'est à dire l'investissement en Platine papier ou CFD.

